## Desesperado pedido de ayuda para trasladar a un Salteño fallecido en la localidad de Cipolletti

La víctima es un joven de 22 años identificado como Samuel Diaz, oriundo de la localidad de Fernández Oro, quien había ido a pasar la tarde del domingo junto a su novia y amigos al rio en la zona conocida como la "Isla Jordan", se metió al rio y fue arrastrado por la correntada. Los familiares se encuentran en localidad de Jasimana Salta, a la espera de la empresa que hará el traslado desde la ciudad de Cipolletti.

La familia de Samuel tiene problemas para poder trasladar el cuerpo y, esperan recibir el apoyo de todos, por eso piden ayuda y comenzaron una colecta.



Familiares y amigos estamos ante una dolorosa y difícil situación. Nuestro querido Samuel Diaz falleció ayer en la ciudad de Cipolletti, para el traslado de sus restos necesitamos recaudar aproximadamente 1.100.000 pesos. Aceptamos y agradecemos con el corazón cualquier colaboración

## Datos de contactos

María Gisela Jael Escalante Cel: +54 9 299 506-2653

CVU: 0000003100050539564706

Alias: mi.angel22

CUIT/CUIL: 27425540969

Mercado Pago

Angel Diaz Cel:+54 9 3868 46-1952